

## Ciclismo | Giro de Italia

Sergi López-Egea

## Vendrame se impone a un Pelayo Sánchez que logra un meritorio segundo puesto

El de Tellego vuelve a confirmarse como una gran amenaza en las fugas y Pogacar sigue cómodo en cabeza

Igual que las grandes superficies comerciales tienen su época de rebajas, el Giro ha entrado en etapa de fugas. Sucede así cuando llegan días de montaña con la general absolutamente sentenciada, cuando hay un corredor como Tadej Pogacar que no deja toser a nadie y ningún ciclista rival se atreve a lanzarle siquiera un estornudo. Es entonces cuando se producen escapadas que llegan a alcanzar el cuarto de hora, porque Pogacar tiene el Giro atado y bien atado.

Casi se podría decir que sobran jornadas como la de ayer, por mucho que hubiera puertos en la fase final, porque está todo resuelto y, al menos, pueden destacar corredores que difícilmente tendrían la oportunidad de intentar lucirse si quedasen tres días y la clasificación estuviera en un puño, dándose de tortas entre los favoritos.

Es lo que ocurrió en la 19.ª etapa que llegaba a Sappada cuando desde la fase inicial se formaron fugas; la que se jugó el triunfo llegó a agrupar a 22 corredores que gracias, sobre todo, a la furia del incombustible Julian Alaphilippe se fue rompiendo como un cascarrón. Y, de ellos, el mejor, el más fuerte, el más pícaro, el más estratégico y el que supo coordinar potencia de piernas con inteligencia fue el italiano Andrea Vendrame, que se anotó el triunfo en solitario.

No pudo contrarrestarlo el asturiano de Tellego Pelayo Sánchez. El ciclista del Movistar ha sido un gran descubrimiento en este Giro. Fue el ganador de la etapa que circuló por caminos sin asfaltar. Ese día derrotó a Alaphilippe en el es-



Vendrame, ayer, tras cruzar la meta. | Efe

print y hasta se pudo pensar que lograba la victoria porque el astro francés ya había entrado en decadencia. Qué lejos de la realidad

por lo que luego ha apuntado Alaphilippe, inconformista, siempre en fuga, vencedor de una etapa y que ha sido uno de los mayores

alicientes de este Giro al margen, claro está, de Pogacar. Hasta el punto de que sólo él se merece el título de ciclista más combativo de la carrera.

Un gran Pelayo Sánchez. Sánchez fue el segundo del día y aunque no se llevase la victoria siempre es de reconocer el esfuerzo para conquistar la segunda plaza cuando son muchos los escapados, cuando más que colaborar se atacan entre ellos, porque no les vale con llegar destacados y porque no son fugas que se hagan para posicionarse en la clasificación general, ya que si alguno de ellos fuera un ciclista que inquietase a Pogacar, su equipo no habría permitido que la «maglia rosa» llegase a un cuarto de hora de Vendrame.

Y hasta fue tanta la relajación, cuando Vendrame ya había cruzado la meta, que Geraint Thomas se despistó, miró hacia atrás, se fue al suelo y casi tumba a Pogacar y Daniel Martínez que iban a su lado. Al pelotón de la «maglia rosa» le faltaban 6 kilómetros por cubrir. Si el ciclista galés enlazó fue debido a la tranquilidad reinante.

Queda sólo una etapa de montaña, muchísimo más dura que la superada ayer y que habría resultado decisiva en el que caso de que el nombre del ganador no estuviera resuelto. Sin embargo, está abierta la pelea por la segunda posición que ahora ocupa el corredor colombiano Daniel Martínez. Siempre queda por saber la decisión que tomará Pogacar. Si no deja partir la escapada como este viernes el fenómeno esloveno será el favorito y se anotará la sexta victoria en la carrera, como Eddy Merckx en 1973.

FÓRMULA 1 / GP DE MÓNACO

### Alonso deja buenas sensaciones en los entrenamientos libres

Buen papel de Fernando Alonso en el segundo entrenamiento libre de cara al Gran Premio de Mónaco, cuya clasificación tendrá lugar esta tarde (16 horas, DAZN). El piloto asturiano fue el tercero más rápido, por detrás de Leclerc y de Hamilton. Los tres marcaron su mejor tiempo utilizando neumáticos blandos. En el primer entrenamiento libre, Alonso había marcado el sexto tiempo de la parrilla. El de Mónaco, donde ha logrado dos de sus 32 victorias, es uno de los circuitos fetiche del asturiano.

BALONCESTO / EUROLIGA

### El Real Madrid se medirá en la final al Panathinaikos

El Real Madrid jugará por segunda temporada consecutiva la final de la Euroliga. Los blancos se impusieron a los griegos del Olympiacos 87-76 en una semifinal en la que el equipo madrileño estuvo casi desde el inicio por delante en el marcador. El rival en la final de los merengues será el Panathinaikos. El conjunto griego venció con comodidad (73-57) al Fenerbahçe de un Sarunas Jasikevicius que cae en semifinales de la Final Four por tercer curso consecutivo.

PÁDEL

### El II Torneo Triocar el Grupo contará con 80 parejas

El Grupo Covadonga organiza los días 13 al 16 de junio el II Torneo Triocar de pádel con un total de 80 parejas, 16 en primera categoría y 32 en segunda y tercera. El cuadro principal se jugará en la sede de Las Mestas y el de consolación en la de Mareo. El torneo está abierto a no socios. | J.J.

PIRAGÜISMO

### El grupista Rubén Escudero se clasifica para el Mundial

El joven piragüista del Grupo Covadonga Rubén Escudero Ordiz logró una brillante clasificación para los Campeonatos de Europa y del Mundo de la categoría junior al imponerse en el control selectivo que se está celebrando en Sevilla. El grupista lo hizo en el K-1 1.500 metros en el que hizo un tiempo de 1.42.05. | J.J.

## Hípica

## Gutiérrez Rilo, primer líder en el Regional que se inició ayer en el Chas

Mar Pérez encabeza la clasificación juvenil tras la primera jornada

J. J. Gijón

Javier Gutiérrez Rilo montando a «Merina Star» se impuso en la primera clasificatoria del Campeonato de Asturias que desde ayer se está disputando en las instalaciones del Club Hípico Astur. Esta primera prueba se corrió bajo el baremo Caza, por lo que los derribos se traducen en segundos al tiempo final. Gutiérrez Rilo finalizó el recorrido en 63.38 segundos. Tras él se clasificaron Guillermo González con «Vendetta de Capellán» y Leonardo Medal García

con «Rey de Gozón». Hubo hasta un total de 13 clasificados. El actual campeón Álvaro Díaz acabó cuarto.

En la categoría juvenil la mejor fue Mar Pérez con «Diane du Val», seguida de Leo Vega con «Princesa» y Daniel Ocaña con «Mauriaan de la Lande». La siguiente prueba correspondió a caballos de 7 años con victoria de María García montando a «Judea de RG». A ella siguió la de clásicos con altura de 1,30 en la que se impuso Fidel Dávila con «Arezzo de Llamosas», que completaron el recorrido sin penalizar en 70.01 segundos. La



Mar Pérez, con «Diane du Val», supera un obstáculo. | Marcos León

siguiente prueba fue para caballos de 6 años en la que triunfó Luis Alfonso Esparza con «Crak des Sentiments Z». En clásicos de 1.20 de altura se registró el triunfo de Carmen Alonso con «Ghorfli» al completar el recorrido sin penalizar en 66.42 segundos. En 5 años ganó Antonio Cabanas con «Tyson Co-

co». En 1.05 se impuso Denis Ambres con «AGR Blacj Jack», en infantiles Cecilia Sierra con «Helvetia»; en veteranos Juan Palat con «Aries»; en 4 años Carlos Muñiz con «Cirano Z» y en alevines Noa Negrodo con «Bolboretta JGF». La sesión de hoy comienza a las 10.30 horas.